

謹 賀 新 年

「安心・安全なまち」
を目指して



潮来市長
原 浩道

新年、明けましておめでとう
ございます。皆様におかれまし
ては、輝かしい新年をお迎えの
ことと心からお慶び申し上げま
す。また日頃より市政運営にお
きましては、多大なるご理解と
温かいご支援を賜り、厚く御礼
申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型
コロナウイルス感染症が世界的
に大流行し、我が国におきまし
ても、全国で感染者が確認さ
れ、国を挙げて感染防止対策に
努めているところですが、なか
なか収束につながらない状況と

なっております。潮来市におき
ましても感染者の確認がされて
おります。新しい生活様式を実
践し、これ以上、感染拡大しな
い対策を進めていかなければな
りません。市民の皆様におかれ
ましては、「マスクの着用」・「手
指等の消毒」・「密にならない飲
食」・「感染拡大地域への外出自
粛」・「いばらきアマビエちゃん
やCOCOA（ココア）などの
接触確認アプリの利用」など、
引き続き、感染症拡大防止にご
協力をいただきますようお願い
いたします。また、台風やゲ
リラ豪雨などの自然災害が近年
発生しております。このような
災害に対する被害を少しでも減
らしていくことが大切でありま
す。市消防団を中心に関係機関
と連携し、土のう作りや防災用
備蓄にも努めるとともに、コロ
ナ禍における避難所の運営にも

協働で取り組んでまいります。
市民の皆様が安心・安全をお守
りするため、潮来市一丸となつ
てこの状況を乗り越えてまいり
たいと思います。

さて、多くのお客様にご来訪
いただいております「水郷潮来
あやめまつり」は第七十回を迎
えます。「嫁入り舟」や古民家



「水郷旧家
磯山邸」、
「津軽河岸
あと広場」
などを活用
し、前川を
中心とした
通年型観光
を創出して

まいります。更には、『日本一
の水路のまち事業』といたしま
して、本市の地域資源でありま
す「前川」「南幹線用水路」を
『舟運』として活用し船着場や



堤防の遊歩道など、見せる水運のための施設機能強化を図ってまいります。

『水郷潮来バスターミナル再整備事業』では、東

京駅線・東京テレポート線・羽田空港線・成田空港線などの高速バスと地域を繋げる広域路線バスなどの路線で発着している水郷潮来バスターミナルは、土・日・祝日には利用者が多く、早い時間に駐車場は満車となってしまう、利用者にご不便をおかけしているところです。そのようなことから、駐車場の拡張・拡充を図っているところです。加えて、利用者が快適にご利用していただけるよう、新たに待合所を建設し快適空間を目指しております。そして、高

速バスや路線バスの結末点となるため、ご利用されるお客様の利便性を最優先に考えた再整備を展開しながら、地域交通網を強化し、地域に根差した継続的な公共交通を目指してまいります。

そして、水郷地域ならではの特産品である『まこも』の生産拡大のため作付面積を増やしてまいります。もともと『まこも』は、潮来周辺の



河川等に繁茂しておりまして、時の流れによつて減少いたしました。昔から、繊維質やたん

ぱく質、ビタミン、カリウムなどを含む健康食品として大変重宝され、特に、中華料理などでは多くの料理に使用されております。そのため、水郷地域ならではの『まこも』を特産品として、安定供給や販路拡大を

図ってまいります。

潮来市には、まだまだ潜在的な力があると信じております。「住みたいまち潮来」の実現のため、市民の皆様と同じ目線に立つて、対話と協調による真に開かれた市政運営を進め、魅力あるまちづくりを目指し、今後もお一層の取り組みをしてまいります。

これからも水郷地域ならではの水辺環境を活かした潮来市であるとともに、魅力と活力にあふれた潮来市となりますよう、皆様方の心からのご協力と温かいご支援をお願い申し上げます。

結びにあたり、新しい年が皆様方にとりまして、健康で幸多き年となりますことを心からご祈念申し上げます。ごあいさついたします。

